

純心だより

7月

猛暑が続くかと思えば、豪雨！日本列島は、どうなっているのでしょうか？

ひまわり畑は、満開です。暑い夏がやって来たことだけは確かですね。しかしまたコロナが再燃、大変なことになっています。いつまでこの状況が続くのか心配です。とにかくマスクに手洗い、消毒を皆で続けましょう。

先日の参議院議員選挙の終盤に、安倍晋三元総理が銃撃されました。そして帰らぬ人に。日本中が安倍晋三さんのファンも、そうでない人も悲しみに暮れています。安倍ロスという言葉まで生まれて、みんな沈んでいます。いいことも眉をしかめることもあったと思いますが、この日本でこんな残念な亡くなり方をなさったと思うと悲しい限りです。これからの政治界が大きく変わっても、今まで通り介護のことは手を抜かずにしつかりやってもらいたいです。暑さに負けず頑張ってくださいますよう祈っています。

そして一日も早く、ロシアのウクライナ侵攻が終わりますようにみんなでお祈りしましょう！

前田計子



七夕まつり☆

令和4年7月7日、純心会グループでは各施設で、七夕まつりが行われました。今年は、6月に梅雨明けがあり、天の川も見られるかな？今年には織姫と彦星は会えるかな？と期待していたのですが、あいにくの曇り空でした。でも、雨や曇りでも織姫と彦星は無事に会えているぞ



うですよ♡雨は、1年ぶりに会うことができた織り姫と彦星が、嬉しくて流した涙であるとか、曇りは、1年ぶりに会えた織り姫と彦星が、他の人に見られないように隠れるためという言い伝えがあるそうです。素敵ですよ。そんな織姫と彦星に想いを馳せながら、利用者様に七夕を存分に楽しんで頂きました。七夕のコーン作り、シャベック作り、ヨー

歌を歌ったり、夏祭り気分でポップコーン作り、ヨー釣りを行いました。短冊には「健康で過ごせますように」「ロンの足が早くよくなりやすいように」などご自身や身の回りにいる家族、ペットへの願い事など様々な願い事が書かれました。どうか皆さんの願いが叶いますように……☆





いちのみや在宅介護支援センターのご紹介

いちのみや在宅介護支援センターは、現在二名のケアマネジャー（介護支援専門員）が在籍しています。ご自宅で生活されている要支援・要介護認定を受けられた方の支援を行っています。多くの方が、住み慣れたご自宅でできるだけ長く暮らしていくことを望まれます。そのご希望をできるだけ希望に近い形で、実現するように支援することが、私たちケアマネジャーの仕事です。ご自宅に訪問し、ご利用者様のこれまでの生活、仕事、ご家族のこと、大切にしてきたこと、苦手なことなどいろいろなお話を伺います。それらを踏まえ、在宅生活を継続できるように運動すること、訪問介護の支援を受けて掃除や買い物を行うこと、自宅で過ごすことが不安な時にはお泊りに行くこともご提案します。心配性だなどと思われる方もおられるほど、多くの提案をします。時には必要のない提案と思われることもあると思いますが、少しでもだけケアマネジャーの提案に乗っていただけると嬉しく思います。



私たちは通所リハビリテーションに通い、在宅生活を続けておられる方をたくさん担当させていただいています。一日でも長く、楽しみを持ちながら生活していただきたいと思っています。また介護をされているご家族が、介護をすることに疲れすぎてしまわないように、提案をすることもあります。ご本人の希望を踏まえたくらうえで、ご家族が長く介護ができることが大切だと思います。介護サービスだけでは対応できないこともあります。ご家族が介護をするために退職されたり、体調を崩されることがないように支援を利用していただきたいと思ひます。



介護保険のルールは、法改正の度にどんどん難しくなっています。介護保険でなにができるの？どうすれば利用できるの？など、些細なことでもかまいませんのでお問い合わせください。介護保険の申請のお手伝いも行いますので、ご自宅での生活の中で困りごことが増えた時、今までできていたことが大変になった時にはお声掛けください。困りごとが一つでも解決し、快適な生活を送っていただけるように取り組んでまいります。

コロナウイルスが流行し、地域の皆様との交流の機会も減ったままになってしまっています。以前のように愛育委員の方の施設見学などが再開し、介護保険や施設について気軽にお話ができる機会が復活し、皆様にお会いできることを願っています。



岡山純心会 七月の予定とお知らせ

和菓子の日 六日 全施設
 七夕まつり 七日 きらめき荘通所リハビリテーション他
 誕生日会 二十日 全施設

